



HOJA deportiva



PUBLICACION DE LAS HERMANDADES SINDICALES DE LA 2.^a ZONA AGRICOLA

Año II - Núm. 73

Granollers, 21 Junio 1951

Redacción y Administración: S. Roque

III Campeonato Comarca del Vallés

Vianova de La Roca y Palau de Plegamans siguen líderes en sus grupos. Martorellas y Palau en primer lugar de los trofeos Martini Rossi y Ciclos Sastre y Cardedeu, en el de la Academia de Chóferes Granollers

Una jornada más y como ya de costumbre los propietarios perdieron sus puntos a manos de los visitantes, que si bien resultaron vencedores sus apuros pasaron, ya que tan solo dar una ojeada a los resultados podemos imaginarnos la lucha que hubo en todos los encuentros, una prueba de la deportividad de todos los equipos que algunos de ellos están completamente descontentados de situarse en los lugares de honor con premio.

Hubo en Montornés un partido bronco y muy igualado saliendo victorioso el Cardedeu por la mínima y con ello los dos puntos para conservar las «posibilidades». Según comentarios, los locales no tuvieron mucha suerte en el tiro a gol, hasta un penalty se estrelló en los postes...

En San Fausto, la lucha también fué igualadísima, finalizando con un empate que, en resumen no beneficia a ninguno de los dos equipos, ya que mientras al Vilamajor le restan algo de las «probabilidades» para conseguir situarse en los primeros lugares, al San Fausto también le eran necesarios puntos para apartarse un poco más de la «cola».

El Montmeló con sus elementos de la cosecha del «país» vendió cara su derrota frente a un Vilanova de La Roca que va con pie firme hacia la adjudicación del título; hasta la fecha es el equipo más regular y si no sufre algún tropiezo en la formación de su equipo creemos que uno de los que cuenta con mayores «probabilidades»...

En Llinás se pasaron sin jugar pero según acuerdo del Comité se le otorgan los dos puntos por la no presentación del San Feliu, que por los rumores callejeros se decía había renunciado a participar continuando en la competición, si bien sabemos de buena fuente que los verdaderos deportistas sanfeliuenses continuarán en la lucha para el buen nombre de su población y del Torneo que organiza la II Zona Agrícola...

En Castelltersol el Martorellas logró una victoria mínima y su trabajo le costó salir airoso, ya que los locales no dieron su brazo a torcer hasta el último minuto...

En Consolación la jornada fué incompleta debido a que el La Salle no pudo disponer de campo no jugándose el partido con el Palau; es casi seguro que este encuentro se jugará el día de San Pedro. Tanto el Palau como el La Salle conservan los mismos lugares en la clasificación que la semana anterior.

Hubo dos empates, dos victorias locales y una en campo contrario, conservando todos los equipos sus posiciones. Los empates acaecieron en Santa Eulalia donde se jugó el encuentro de la «máxima» con el Lliçá de Munt y en San Juan, donde el Alella, contra todo pronóstico sacó un punto; a pesar de todo, los sanjuanistas continúan conservando el segundo lugar del grupo.

La victoria en campo contrario estuvo a cargo de La Ametlla, que hizo pagar el malhumor de su derrota frente al Aiguafreda, a los abnegados jugadores de los Gonzalvos de Mollet.

Y las victorias en campo local se registraron en el Ensanche de Parets, donde el Seguer venció por un resultado discreto al entusiasta equipo de La Llagosta y en Aiguafreda, donde los «peques» montmelonenses fueron vencidos por un resultado normal.

MOTOS GUZZI
Alquiler en
CICLOS SASTRE

Compañía Adriática
de Seguros

Seguros Accidentes
para máquinas trilladoras

Póliza anual:
Prima 1.000 ptas.

Agencia general de GRANOLLERS:
Calle Anselmo Clavé, 74, 1.º

VALLESANO

TORNEO COPA FEDERACION CATALANA **Campeonato Primavera**

Día 24: España Industrial-Granollers (Fase Final)

En Barcelona

JUNIOR 5

Resultados

Granollers — San Andrés	2-4
Mollet — Vich	7-1

CLASIFICACION

Granollers	6	4	0	2	20	12	8
San Andrés	5	3	0	2	17	10	6
Mollet	5	2	0	3	12	14	4
Vich	6	2	0	3	4	17	4

En Granollers

GRANOLLERS 2

SAN ANDRES 4

Partido de excepción es el que nos prometía el anteriormente mencionado ya que los andresenses que empezaron el torneo en plan de una superioridad manifiesta, al alinear en algún partido su cuadro reservista sufrió algún desliz que, junto con el magnífico momento por el que atravesaban los vallesanos, púsoles en el aprieto de poner toda la carne en el asador en estos últimos partidos para ver de alcanzar lo que a ellos les parecía tener seguro de antemano y que se les escapó en el partido que reseñamos, que era decisivo para ambos clubs.

Pudiendo alcanzar los andresenses a los vallesanos en la clasificación, de ganar los dos partidos que a ellos les faltaban jugar, todo el interés radicaba en el gol average particular, que era el que debía decidir este primer lugar que los granollerenses sin su tropiezo en Mollet —sólo un empate les hubiera bastado— hubieran tenido asegurado. Pero ahora era cuestión de mantener esta diferencia de tres tantos sacados en el partido de primera vuelta en el que se batió a los andresenses por 3-6 en su propia salsa. La cosa con todo, a pesar de que el San Andrés presentaba a todas sus figuras, parecía pintar bien para los de casa que se hallaban dispuestos a mantener, como mínimo, el margen de ventaja que ostentaban.

Pero existen los imponderables y éstos le jugaron al Granollers una mala partida y todo lo que perdimos en juego, pues los visitados que actuaron con diez jugadores a partir del minuto de juego y con sólo nueve a partir de los treinta, por lesionarse Ventolrá y Ricart respectivamente, debiendo ambos retirarse a la caseta, tuvieron que crecerse para mantener la superioridad de sus rivales que al llegar al descanso habían anulado la ventaja poniendo el marcador con un 1-4 que nos hacía presagiar un hundimiento total tras el descanso, y más notándose que estaban tocados varios de los que resistían sobre el campo el juego reposado y sereno de un San Andrés que con su superioridad numérica veía que no podía escapársele el partido.

Pero tras el descanso cambió la decoración. Salió Ricart y con diez jugadores el Granollers se lanzó al ataque en tromba para mirar de remontar el resultado, constantemente jaleado y animado por un público que en muchas ocasiones no le habíamos visto reaccionar de manera tan unánime contra tal cúmulo de contrariedades que se alineaban frente al Granollers. Y fué así como aún cuando se fallaran varias ocasiones para marcar debido al nerviosismo las unas, la desgracia las otras y a la gran labor del canchero visitante, se pudo conseguir este segundo tanto que al fin y a la postre era el que debía dar el título al Granollers, aun cuando al final, desfondados nuestros muchachos por el gran esfuerzo realizado, nos hicieran pasar momentos de angustia ante los esfuerzos de los forasteros para marcar, ya que normalmente ello —al haber empate en el gol average particular hubiérase tenido que echar mano del general— hubiera significado el título para los andresenses.

Hacer distinciones en nuestro cuadro sería una cosa pueril, pues el handicap de las lesiones repercutió en el juego de conjunto, debido a los continuos cambios, pero lo que sí debemos hacer resaltar es el gran pundonor de todos los jugadores que vistieron la alba camiseta, que lo dieron todo, hasta el último esfuerzo, para ganar a pulso este título que el azar llegó a ponerles ya casi fuera del alcance de su mano. De los andresenses nos gustó el juego sereno y reposado, pero magnífico de seguridad y precisión de Sans, el batallar continuo de Pérez e Irún y Buque en la delantera.

Marcaron los tantos Serratusell a los 16 minutos del primer tiempo y Parés a los 22 tras el descanso, por el Granollers, siendo Peralta a los 27 y 36 minutos, Irún a los 42 y Casasas al desviar un tiro de lejos de Sans, en su propia puerta, a los 45 los que marcaron, todos en el primer tiempo, por el San Andrés.

Arbitró con su peculiar estilo Llaona, y los equipos fueron:

San Andrés. — Bosch (Almansa), Fenes, Sans, Guillén, Volch, Pérez, Irún, Buque, Peralta, Sagrera y Mossós.

Granollers. — Estrada (Roca), Gimeno, Casasas, Ricart, Vallés, Ventolrá (Boada), Salat, Boada, Serratusell, Moret y Parés.

Comentador.

¡Lo más selecto!
IBERIA Radio en
CICLOS SASTRE

GRANOLLERS (Amateur) 8

Con esta rotunda victoria conseguida en el terreno del Junior ha finalizado este interesante Torneo, clasificándose el equipo amateur del Granollers subcampeón del grupo.

Trece goles en total han subido en el casillero en el transcurso de los noventa minutos, donde los muchachos del Granollers pese a tener el marcador en contra al finalizar el primer tiempo, donde señalaba un rotundo cuatro a dos, han sabido imponerse en el segundo, gracias a la gran actuación de sus volantes y delanteros.

Tan sólo iban transcurridos cuatro minutos de juego un fallo de Tormo lo aprovecha Jover I para apuntarse el primer gol local. A los 10 minutos Garrell logra el empate en ocasión de haberse tirado una falta, armándose un barullo ante el marco del Junior. La línea defensiva de los blanquillos se muestra nerviosa y por lo tanto juegan bastante inseguros y a los 15 minutos una jugada individual de Jover I logra el segundo gol. Tan sólo centrado el balón Pérez al recoger un magnífico pase de Pregona obtiene otra vez el empate, que es por poco tiempo, pues dos fallos de la defensa lo aprovechan Jover I y Palá dos goles para los propietarios del terreno, finalizando el primer tiempo.

En el segundo la línea defensiva se muestra más segura y con más confianza el resto del equipo; se lanzan al ataque y a los dos minutos Pérez a pase de Pregona obtiene el tercero. Solamente ha transcurrido un minuto Font obtiene el empate. Los volantes Illa y Penalva empujan y sirven balones a sus delanteros, embotellando por completo a los locales. Cosp cojea a causa de un encontronazo en el primer tiempo. Poco tiempo dura el empate, pues a los 8 y 9 minutos Guardia marca el quinto y sexto. En una jugada aislada los locales obtienen el quinto gol, al no poderse tirarse Cosp a causa de su lesión. Pregona a los 16 minutos obtiene el séptimo y por último Illa en jugada individual logra el octavo y último de la serie.

En el cuadro de distinciones por el Junior, el mejor Jover I y siguiéndole en méritos Barberá y Pugés. Por el Granollers la línea de volantes formada por Illa, Penalva y sus cinco delanteros.

El arbitraje del colegiado señor Avelino Alcalde sin complicaciones.

Granollers.—Cosp, Tormo I, Sánchez, Capella, Illa, Penalva, Garrell, Guardia, Pregona, Font y Pérez.

Junior. — Miñet, Almirall, Pugés, Guerin, Caralt, Barberá, Ferrer, Segura, Jover I, Jover II, Palá.

Sabir.



CAMPEONATO COMARCA DEL VALLES

Organizado por la II Zona Agrícola

Fase Final

En Montornés

MONTORNÉS 0
CARDEDEU 1

Nuestro público salió otra vez defraudado de este encuentro con el Cardedeu, ya que es uno más que pasa por nuestro "estadio" llevándose los puntos, que a decir la verdad, con un poco de suerte, el marcador forzosamente tenía que decantarse a nuestro favor, un gol masticado, y un penal que devolvió el poste, fueron los signos de adversidad de este partido. Lo que a fútbol se refiere fué un partido jugado a fuerte tren y con alguna dureza y a última hora lo que más imperó fueron los nervios. Al empezar el Cardedeu tuvo un ligero dominio sobre nuestro once, ya que era de esperar por figurar varios reservas en nuestras líneas, así y todo el segundo tiempo el dominio fué absoluto para el equipo local, que era amo y señor del campo, prueba de ello fué que nuestro meta no tuvo que parar más de tres balones, al revés de la primera parte, que tuvo ocasiones para lucirse extraordinariamente, siendo uno de los mejores hombres sobre el terreno.

El público estuvo algo bronco con el árbitro. Este señor que no "teníamos el gusto" de conocer, hizo (exceptuando los quince primeros y cinco últimos minutos), un arbitraje a todas luces de manifiesta parcialidad, sobre todo los fuera de juego del exterior Aceña, que estaba la mayoría de las veces, también en muchas otras faltas, en fin, no creemos que sea un mal árbitro, porque el que lo es, lo es para todo el mundo, pero éste señor, no, ¡mil veces no! así es que si hay un responsable de la actitud airada de nuestro respetable, no recae a nadie más que al árbitro, no por inepto, sino por intencionado, creo que los señores del Comité de Competición tendrían que estudiar el caso a que aludimos para que cada palo aguarde su vela. A pesar de todo la Junta Directiva de nuestro club dando un ejemplo de deportividad, no toleró en ningún momento que la cosa pasara a mayores, disuadiendo a los más exaltados de su actitud para con el árbitro "señor" Pujadas, que así se llamaba.

En fin, hacía mucho tiempo, quizás más de dos años, que no habíamos presenciado un espectáculo tan bochornoso como el que desper-

tó el susodicho señor Pujadas, sino serán testigos todos los jueces de partido que hayan pasado del año 1949 a ésta parte.

J. Via plana.

En Montmeló

MONTMELO 2
VILANOVA 3

Antes de empezar a comentar las incidencias del encuentro que nos ocupa, debemos hacer resaltar la actuación del colegiado de turno director del encuentro y nunha ha estado tan bien empleada la palabra de director. El señor Lorente ha sido el juez supremo en el terreno de juego, ni una de sus decisiones ha sido protestada, pues siempre han sido justas, ha demostrado a lo largo de los 90 minutos una seguridad en sí mismo, cortando con energía, todos los conatos de dureza, que no han sido pocos. Arbitros de esta categoría, son los que faltan en este Campeonato Comarcal, de ser así, más de un accidente lamentable, de los que han ocurrido, se hubiera evitado; en fin, ha pasado por el terreno de juego de "La Torreta", el mejor árbitro de la temporada.

La victoria del cuadro vilanovense, ha sido justa, durante todo el

partido, su superioridad ha sido patente, salvo la primera media hora de la contienda, su dominio ha sido absoluto, todas sus líneas han respondido a la perfección, no en vano ostenta el liderato de la competición y no sería absurdo destacarlos como a presuntos vencedores. Por los locales, pese a su entusiasmo, digno de todo elogio, hoy por hoy, no es equipo capaz de vencer a su oponente, su amor propio le hace jugar con unas ganas locas de vencer y se emplean con todas sus facultades, pero les falta un poco de veteranía para resolver las muchas buenas jugadas que crean; hoy en el encuentro que reseñamos, se han encontrado con una defensa segura y un meta que han jugado espléndidamente y mucho han hecho al marcar dos tantos, magníficos por cierto los dos; de seguir por estos cauces, dentro de poco tiempo, veremos a los bravos montmelonenses lucir una potencialidad que por ahora carecen de ella.

Los equipos, a las órdenes del mencionado señor Lorente, se han alineado de la siguiente manera:

Montmeló. — Oset, Llavina, Carrasco, Comas, García, Caballer, Sayol, Molins, Solé, Serra y González.

Vilanova. — Serral, Ayllón, Deu, Latorre, Puente, López, Viñallonga, Puig, Solá, Andreu y García.

Los tantos se marcaron así: el primero, González por los locales, al resolver un barullo a los 12 minutos, a los 35, Andreu empató, a los 40 Solé desempató por los visitantes y así terminó el primer tiempo; en el segundo, Viñallonga marca el tercero de un chut impresionante, a los 14 Molins marca el segundo local y último de la tarde en jugada personal. El mejor de todos, el árbitro señor Lorente.

Corresponsal.

Torneo Consolación

En Palau de Plegamans

PALAU 1

SANTA EULALIA 1

Este encuentro hubiera sido uno de los más grises dado el juego apático-desarrollado por ambos bandos a no ser por un hecho que desgraciadamente le ha dado categoría de los más sonados; este hecho ha sido la incomprensible suspensión del partido decretada por el árbitro señor Nogués quince minutos antes de

Motorice su bicicleta con motor IRESA

Distribuidor CICLOS SASTRE

Tel. 153

Trofeo Martini & Rossi

Para la disputa de este Trofeo que el famoso Vermut Martini & Rossi, por mediación de su representante para Garnollers y comarca, D. Francisco Ventura, ha establecido en el Campeonato Comarca del Vallés, con varios los equipos que su buen porcentaje de goles a favor y en contra tiene probabilidades de adjudicarse, como puede observarse la clasificación, en el grupo Fase Final es muy igualada, en cambio, en el de Consolación el Palau lleva una ventaja muy notable.

FASE FINAL

Martorellas	44	24	20
Llinás	39	20	19
Cardedeu	33	17	16
V. La Roca	34	20	14

CONSOLACION

Palau	59	16	43
San Juan	53	27	26
La Salle	50	26	24
La Ametlla	51	31	20

tiempo, sin que las circunstancias ni el comportamiento del público y jugadores lo exigiesen, ya que tanto unos como otros se han portado mutuamente con toda deportividad.

No sabemos de fijo las razones que el señor árbitro habrá tenido para tomar tal decisión porque casi puede decirse que se negó a declararlas, pero según se desprendió de lo poco que dijo, fué porque el público le gritaban por su pésima labor y porque hubo alguien, también del público, que en determinado momento no quiso obedecer sus órdenes. Eso fueron las "terribles" razones que le indujeron a dar por terminado el partido un cuarto de hora antes del término. Y ahora nosotros preguntamos: ¿Si cada vez que el público abuchea a un árbitro, éste puede suspender el partido a su capricho, cuántos se terminarían cada domingo en toda España? Cuando un espectador desobedece al árbitro no hay Delegado de campo a quien dirigirse o fuerza pública (en este caso al Guarda Municipal) para que se le haga obedecer mal de su agrado y no proceder tan inconscientemente?

Somos partidarios de la amplia autoridad de un árbitro en un campo de fútbol, pero siempre que éste la sepa emplear debidamente y con justicia para ambos contendientes, por esto dispensamos muy de veras, tal como hemos venido haciendo al enjuiciar la labor de los señores del pito, los que a pesar de su buena voluntad no les salen las cosas bien como sería su deseo, pero que venga un señor con aires de matasiete, con muchos humos y por demás incompetente y que con su actuación quiera "pasarle" a público y jugadores, excitando el apasionamiento de unos y el nerviosismo de otros, no nos cuadra, ya que el domingo a no ser por la deportividad del público palauense, aunque algunos se empeñen en negársela, podía haber sucedido algún accidente desagradable que todos hubiéramos lamentado, pues en otros campos por menos ha habido más bronca.

Corresponsal.

Trofeo Ciclos Sastre

En este Trofeo que otorgará la acreditada comercial dedicada a la venta de Artículos de Deportes, la lucha sigue enconada en los dos grupos si bien, tanto Martorellas como Palau de Plegamans, llevan ya una prudente diferencia a sus seguidores no se puede predecir quien conseguirá en definitiva ese apreciado galardón de equipo «máximo goleador»

FASE FINAL

Martorellas	44 goles
Llinás	39 »
Vilamajor	35 »
TORNEO CONSOLACION	
Palau	59 goles
San Juan	53 »
La Ametlla	51 »

En Parets

SEGUER 3

LA LLAGOSTA 1

Venimos presenciando muchos partidos en los que a pesar de un constante dominio, se perdieron o empataron por falta de decisión en el remate. En cambio, en éste, jugado con poca cohesión pero con valentía y oportunismo, se ha podido conseguir una victoria que temíamos ver frustrada una vez más. No hay duda que la incorporación de Messeguer y de Castells, ha dado una mayor movilidad a la línea de ataque, lo que unido a la veteranía batalladora de Fullá, ha hecho posible que desbordasen en varias ocasiones la defensa rojiblanca (la cual no ha dejado de tener una buena tarde) y poner en apuros su meta defendida por Ortiz.

En la primera parte, en la que el dominio se inclinó por el equipo forastero, se marcó un solo gol, de brillante factura, debido a Fullá. Varios saques de esquina lanzados con mucha precisión sobre el marco de Seguer, no alcanzaron a variar el marcador. La línea delantera rojiblanca que se ha mostrado más compenetrada que la local, realiza varios avances de peligro, sin que la suerte les acompañe. Debe decirse también que se encontraron con una actuación magnífica por parte de Turégano, que ha bloqueado con seguridad chuts de cuidado y ha repelido con los puños pelotas que daban la impresión de imparables. Este guardameta ha culminado su magistral labor al rechazar asimismo un penalty señalado contra su puerta.

A los dos minutos del segundo tiempo, Grau, brioso, en bello avance individual, consigue el segundo tanto con potente bala.

El juego se despliega más nivelado y los ataques se alternan. A los 30 minutos Coll, el modesto y voluntarioso jugador de siempre, consigue el tercer tanto, con un buen tiro, y pocos minutos antes de finalizar, los de La Llagosta, que fueron en todo momento un contrincante difícil, lograron el suyo en emocionante jugada. La llevaron a cabo Morral que lanza un balonazo que rebota en el larguero, pero que Pujol remata acertadamente de cabeza.

Del equipo visitante destaquemos a Pujol, Bargas y especialmente a Riera. Y de los de casa, además de los ya remarcados, citemos a Doménech, entre los volantes, y a García y el lateral izquierdo, por sus sobrios y seguros despejes.

El árbitro señor Martínez, medianejo.

Seguer. — Turégano, Conesa, García, Seoane, Coll (Fullá), Doménech, Grau, Castells, Messeguer, Fullá (Coll), y Noel.

Daforca.

En Santa Eulalia

SANTA EULALIA 2

LLISSA 2

Han venido los "chicos de Llíssa" apuntalados con primeras figuras del Mollet. Y es que aquellos mismos que tanto se vanagloriaban de haber conseguido un equipo con elementos locales (cosa muy loable por cierto), han acabado por darse cuenta, que para navegar por este mar de nuestra competición sin temor al naufragio, deben llevarse buenos remeros, al precio que sean.

Se ha empatado, y sin embargo cualquier espectador neutral que haya asistido al encuentro nos diría que no fué justo el resultado. Debíamos ganar. Se empató: por un fallo lamentable del portero en el segundo tanto, por la suerte del cuarteto defensivo blanco en muchas jugadas, por la poca decisión de nuestros delanteros en otras, por la actuación del árbitro influenciado por el ambiente de nerviosismo que hizo un arbitraje "casero", pero al revés, etc., etc.

Y pensar que marcharon los visitantes descontentos (¿lo que puede el optimismo!).

El partido ha sido duro, un partido en el que han brillado ambas defensas. En la local ha sido el centro el elemento más destacado (a pesar del buen partido de las alas), ha jugado incluso a la ofensiva ya que ningún esfuerzo le ha costado anular a un delantero centro atento sólo a un posible rebote.

También en el equipo visitante ha sido su defensa central el más firme puntal, los medios cortan y "pegan" mucho y su delantera es muy contundente y poco jugadora.

Marcó los tantos locales Flaqué, el primero después de driblar a la defensa y el segundo en un tiro de lejos: por el Llíssa, Cladellas I de penalty y Sánchez en una falta lanzando la pelota bombeada.

Cuidó del arbitraje el Sr Martres.

Santa Eulalia. — Martí, Roca, Solsona, Saló II, Poch, Saló I, Romeu, Galobart, Vila, Flaqué y Miró.

Trofeo Academia Chófers Granollers

Siguen en el lugar de honor para el título de «mínimos goleados» el Cardedeu y Palau de Plegamans, en su grupo respectivo, de todas formas faltan muchos partidos aún y sus inmediatos seguidores le siguen muy cerca, esperando algún tropiezo de los líderes del Trofeo de la Academia de Chófers de Granollers, que tienen su local en la Plaza Maluquer, junto al acreditado Café Comercial.

FASE FINAL

Cardedeu	17 goles
Llinás y V. La Roca	20 »
La Roca	21 »

TORNEO CONSOLACION

Palau	16 goles
La Salle	26 »
Seguer y S Juan	27 »

Torneo Copa Federación

Grupo del Ter.

En Centellas

U. D. CENTELLEENSE 3

C. DE F. VOLTREGA 0

Partido correspondiente a la Copa Federación Catalana, Grupo del Ter, puesto que ambos equipos fueron incluidos en este Torneo a última hora.

Vencieron claramente los locales en un partido que ofrecía poco peligro, pues si bien los visitantes demostraron mucho entusiasmo carecieron de efectividad para dar la réplica a los locales que pese a actuar con algún suplente, eran los dueños de la situación gracias a la intensa labor del volante Llorente, que fué el mejor hombre sobre el terreno, estando bien secundado por Falcón. El cuarteto defensivo cumplió y en la vanguardia brillaron Bou, Relats y F. Garriga.

Del once forastero el meta Casellas I, con su buena actuación libró a su equipo de una mayor derrota, le siguieron Colom I y Giménez.

El arbitraje de Revenga no convenció y menos mal que el encuentro no ofreció dificultades. A sus órdenes los equipos fueron:

Centellense. — Bosch, Calvo, R. Garriga, Casamiquela, Llorente, Falcón, Bou, Tarrés, F. Garriga, Balmes y Relats.

Voltregá. — Casellas I, Molas, Colom I, Tort, Saurina, Serrallonga, Arfors, Giménez, Grabulosa, Colom II y Casellas II.

El primer tanto fué logrado por F. Garriga en colaboración con un defensa visitante durante el primer tiempo. Consiguiendo los restantes Relats y nuevamente F. Garriga en la segunda mitad. En el último cuarto de hora de esta tanda resultó lesionado el ariete local retirándose del terreno para no reaparecer en lo que restaba del partido.

Fede.

U. D. CENTELLEENSE 3

C. D. CAMPDEVANOL 1

En un encuentro muy competido y jugado a gran tren los locales han vencido al Campdevánol, situándose con esta victoria al frente de la clasificación.

Durante el primer tiempo los ataques son alternos, pero ligeramente dominan los propietarios, sin em-

bargo al finalizar este tiempo en una jugada desgraciada el interior derecha forastero marca el que debía ser el único gol para su bando.

En la segunda fase salen los centellenses con gran brío y realizan estupendas jugadas, consiguiendo desbordar a los recios defensores del Campdevánol. Obteniendo en el intervalo de un cuarto de hora tres tantos magníficos de ejecución. El primero fué obra de Baulenas, que remató de cabeza un centro de Tarrés que antes lo había recibido de Llorente. En esta jugada ningún jugador contrario llegó a tocar el balón. El extremo Bou consiguió el segundo en una internada, que se dribló a cuantos jugadores le salieron al paso y nuevamente el mismo jugador se apuntó el tercero y último al rematar una entrega de F. Garriga, con un trio impresionante. Aún se pudo aumentar el resultado a no ser que el poste anuló un potente testarazo de R. Garriga y Bou falló un par de ocasiones inmejorable.

El árbitro Roca, bien y los equipos fueron:

Centellense. — Bosch, Calvo, F. Garriga, Casamiquela, Llorente, Falcón, Bou, Baulenas, F. Garriga, Relats y Tarrés.

Campdevánol. — Triana, Recasens, Casadesús, Boadas, Juncá, Vilaseca, Montaña, Escolano, González, Espuny y Soldevila.

Del bando vencedor destacaron, el buen momento del cuarteto defensivo, sobresaliendo de él R. Garriga. Los medios como de costumbre y en la delantera peligrosísimos, Bou, F. Garriga y Relats, cumpliendo los restantes, principalmente en la segunda parte. De los vencidos, Triana, Casadesús, los volantes y el delantero centro destacaron sobre los demás, aunque todo el equipo gustó.

Fede.

18 días por el Norte de España

en lujoso y cómodo autocar-pullman

Del 10 al 27 de Julio de 1951

Zaragoza, Pamplona, San Sebastián, Bilbao, Santander, Cuevas de Altamira, Gijón, Oviedo, La Coruña, Santiago, La Toja, Vigo, Santa Tecla, Orense, León, Valladolid y Burgos.

Precio por persona,

5.500 pesetas

Hoteles de primera categoría

Para informes e inscripciones:

Hilario Oña Puig

Plaza III, 7, 1.º - Teléfono 344

Delegación en Granollers y comarca de

VIAJES

"INTERNACIONAL EXPRESO"

III Campeonato Comarca del Vallés

Partidos para el 24 de Junio

Fase Final

VILAMAJOR—Cardedeu

VILANOVA—San Fausto

San Feliu—LA ROCA

MARTORELLAS—Llinás

Castelltersol—Montornés

Descansa: Montmeló

Torneo Consolación

PALAU—Seguer

La Ametlla—La Salle

MONTMELO—Gonzalvo

Llissá—Aiguafreda

ALELLA—Santa Eulàlia

SAN JUAN—La Llagosta

ADIVINO

Partido amistoso

En Sentmenat

SENTMENAT 2

PEÑA CUNITU 1

Partido muy noblemente disputado el que jugaron los equipos arriba indicados, en el terreno de juego del C. D. Sentmenat. El encuentro en sí, no fué precisamente lo que podríamos llamar un dechado de clase y perfección, pero se desarrollaron algunas jugadas brillantes que tuvieron la virtud de emocionar al "respetable" que acudió al partido. Ambos conjuntos acusaron falta de preparación, supliendo su poca técnica, con un entusiasmo ilimitado. La primera parte, que fué la menos brillante, transcurrió la mayor parte con un peloteo en medio del campo, ya que ambas defensas y en especial la arlequinada, jugaron muy adelantadas, llegando a veces incluso a ocupar el puesto de los volantes.

El primer tiempo finalizó con 1 a 0 favorable a los locales, marcado por Cuscó y en el segundo fueron marcados dos goles, Pericás por los granollerenses y Rusiñol, por el Sentmenat.

Sentmenat. — Castellet I, Rimbas, Castellet II, Pujol, Arbós, Cañameras, Cuscó, Ramoneda, Fabrés, Rusiñol y Oller.

Peña Cunitu. — Rubio, Marín, Payás, Calzada, Mir, Solé II, Valenzuela, Pericás, Solé I, Mesas y Livia.

Los mejores de los locales fueron la defensa y los volantes y por los visitantes los volantes y en la delantera Pericás y el ímpetu de Solé.

Cugovi.

Compre
RADIO IBERIA
en
CICLOS SASTRE
Tel. 153

Deportista "MEYBA"
en
CICLOS SASTRE

Acuerdos del COMITÉ

LLINAS-SAN FELIU.— Ante la protesta realizada por el Llinás, sobre el aplazamiento de este partido que fué concedida por razones presentadas por el San Feliu y ante acuerdos posteriores se da el partido como jugado concediendo los dos puntos del encuentro al Llinás con el resultado de 1 a 0.

MONTORNES CARDEDEU.— Habiendo sido expulsado del terreno de juego por su conducta incorrecta el jugador Pablo Ribó, del Montornés, se le descalifica por 6 partidos oficiales, según marca el Art. 55. Al jugador Ramón Lleche, por un partido oficial por su conducta poco correcta una vez finalizado el encuentro.

Debido a la actitud observada por un sector de público durante la celebración del encuentro se impone al Montornés una sanción económica de 250 ptas, felicitando a todos los miembros Directivos del Montornés por su conducta ejemplar observada durante la celebración del encuentro.

SAN FAUSTO-MONTORNES.— Ante la protesta formulada por el Montornés, sobre la alineación del jugador Andrés Ros Malgás, comprobada por constar en Acta, se acuerda dar el partido como ganado por el Montornés ya que la ficha del citado jugador estaba en manos del Comité por consiguiente el San Fausto no lo podía alinear aunque en aquella fecha no se había emitido fallo alguno, al mismo tiempo al San Fausto se le impone una sanción de 25 ptas. por esta incorrección antireglamentaria.

* * *

Se acuerda que los partidos suspendidos por causa de fuerza mayor; La Llagosta-Llissá y La Salle-Palau sean jugados el día 29 de los corrientes, festividad de San Pedro. Habiéndose recibido una protesta del Martorellas del encuentro jugado con el Montornés se acuerda enviar las aclaraciones oportunas al citado equipo.



Sellos de goma Grabados Rótuulos
LIBRERIA CARBO

NOTICIARIO

Boxeo

Organizada por el Club Atlético y Boxeo Granollers, se celebró el pasado sábado, en el Salón Pista Rosa una interesante velada de boxeo, a cargo de boxeadores de Barcelona.

A decir verdad fué una gran velada para los pocos asistentes en dicho salón, aunque no fué tan buena para los organizadores; indiscutiblemente que el interés del boxeo en nuestra ciudad lo atrae los boxeadores locales.

En primer lugar contendieron los púgiles Relats, único local, contra Pérez, ganó Relats, a los puntos; Requena hizo tablas con García; Sánchez, venció a los puntos a su contricante Vivó; Rubio y Caballero, tras un gran combate hicieron nulo, y por último en el combate estelar García-Estrems fué derribado en el tercer asalto salvándole el gong pero a la salida del cuarto asalto fué alcanzado de nuevo por su contricante de un buen derechazo, por la cuenta de ocho, una buena salida de Estrems pero de nuevo es derribado dos veces más en la que la tercera vez le fueron contados los fatídicos diez segundos por el Sr. Casanovas, y el campeón de Cataluña García se apuntaba una victoria más en su largo historial pugilístico. **GUANTE**

Valentín, del Sta Eulalia, operado

Se encuentra ya en convalecencia el jugador Valentín Dueña, del Santa Eulalia, que hace unos días fué operado de la apencicitis en nuestro Hospital-Asilo.

Debido a esta pequeña intervención quirúrgica se verá obligado de suspender sus actividades deportivas por una temporada. Esperamos un total restablecimiento de nuestro buen amigo.

El boxeador Gros, regresa de Arbucias

El popular boxeador local Gros que fué requerido por el campeón europeo Luis Romero, para los entrenos que realiza en Arbucias para su combate con Nuvoloni, ha regresado encantado de esta distinción que, gracias a nuestro amigo colaborador Enrique García fué posible.

Gros (a) Chango, nos recomienda que desde estas páginas, hagamos constar su agradecimiento a Romero, por su comportamiento durante su estancia en Arbucias y a García, por cuanto ha realizado en convertir realidad esta agradable distinción.

Jorge Baulies, a las Milicias

Nuestro querido compañero de Redacción Jorge Baulies, el pasado martes, día 19 de los corrientes, se trasladó al campamento de Castillejos, para cumplir los deberes militares, en el cual pasará unos tres meses.

En el mismo campamento también han sido destinados los conocidos jóvenes granollerenses José Botey, José Garrell y Jorge Canal.

Campeonato Comarca del Vallés Resultados y Clasificaciones

Fase Final

Montornés — Cardedeu	0-1
San Fausto — Vilamajor	2-2
Montmeló — Vilanova R.	23
Llinás — San Feliu	1-0
Castellfersol — Martorellas	2-3

Descansó La Roca

Vilanova R.	14	10	1	3	34	20	21	+7
Llinás	13	9	2	2	39	20	20	+6
Martorellas	13	8	3	2	44	24	19	+7
Cardedeu	14	8	3	3	33	17	19	+5
Vilamajor	14	6	5	3	35	31	17	+3
La Roca	13	6	4	3	24	21	16	+4
Montornés	14	5	4	5	28	29	14	+1
San Fausto	14	2	4	8	17	33	7	-6
San Feliu	14	3	0	11	25	44	6	-8
Castellfersol	13	2	1	10	24	46	5	-7
Montmeló	14	1	3	10	27	44	5	-9

Torneo Consolación

Seguer — La Llagosta	3-1
Gonzalvo — La Ametlla	1-6
Ayguafreda — Montmeló (R.)	3-0
Sta. Eulalia — Llissá M.	2-2
S. Juan — Alella	2-2
La Salle — Palau P.	(susp.)
Palau P.	14 12 2 0 59 16 26 +10
San Juan	15 9 3 3 53 27 21 +6
La Ametlla	15 9 1 5 51 31 19 +3
La Salle	13 8 1 4 50 26 17 +5
Ayguafreda	15 7 3 5 44 45 17 +1
Sta. Eulalia	15 6 3 6 42 39 15 +1
Montmeló (R.)	15 6 1 8 47 57 13 -1
Alella	15 5 3 7 48 49 13 -1
Llissá	14 5 2 7 23 54 12 -2
Seguer	15 5 2 8 23 27 12 -4
La Llagosta	13 1 4 8 21 43 6 -4
Gonzalvo	15 1 1 13 18 66 3 -13

Grave accidente del corredor Juan Colom

En la carrera ciclista del día 10 de los corrientes, del Trofeo «Bar Lepanto», el corredor Juan Colom del Club Ciclista Granollers, cuando marchaba con el pelotón de cabeza, tuvo la desgracia de caerse fracturándose un brazo y magullamiento general. El bravo corredor Colom fué trasladado a Barcelona, ingresando en la clínica del Dr. Figuerola, donde sigue bajo la custodia de la U. V. E.

Esperamos un total y pronto restablecimiento al excelente corredor granollerense.

Petición de mano

Por el conocido deportista José Fontdevila Solá, ha sido pedida la mano de la gentil señorita Margarita Font.

Deseamos a la joven pareja muchas felicidades y reciban nuestra más cordial enhorabuena.

MOTOS Compra - Venta
en
CICLOS SASTRE